

## Avis n° 2004-145

### **Horaires de cotation du 24 décembre 2004 au 3 janvier 2005 inclus *Trading Hours: 24 December 2004 to 3 January 2005 inclusive***

-----

Conformément à l'article 5102/1 du livre 1 des règles de marché d'Euronext applicable au MONEP, Euronext Paris SA fait connaître les horaires de clôture des marchés MONEP du 24 décembre 2004 au 3 janvier 2005 inclus

Sommaire des horaires de cotation

Les horaires de cotation durant la période du 24 décembre 2004 au 3 janvier 2005 inclus sont résumés ci-dessous (Heure de Paris):

Date:	Contrats:	Heure de clôture:
24 décembre 2004	Options/actions Tous autres contrats	13.55 heures 14.00 heures
27 – 30 décembre 2004	Tous contrats	Horaires normaux
31 décembre 2004	Options/actions Tous autres contrats	13.55 heures 14.00 heures
3 janvier 2005	Tous contrats	Horaires normaux

**La Surveillance des Marchés Dérivés d'Euronext.Liffe (Tél. : 01.49.27.13.00)** se tient à votre disposition pour tout renseignement complémentaire relatif aux opérations de marché.

## **Trading Hours: 24 December 2004 to 3 January 2005 inclusive**

-----

*As provided in the article 5102/1 of the Book 1 of Market Rules of Euronext, Euronext Paris SA has defined the closing hours for MONEP markets from 24 December 2004 to 3 January 2005 inclusive :*

### *Summary of Closing Hours*

*The Exchange trading hours during the period of 24 December 2004 to 3 January 2005 inclusive can be summarised as follows (all times in CET):*

<i>Date:</i>	<i>Product:</i>	<i>Closing Time:</i>
<i>24 December 2004</i>	<i>IEOs All other contracts</i>	<i>13.55 hours 14.00 hours</i>
<i>27 – 30 December 2004</i>	<i>All Products</i>	<i>Normal Trading Hours</i>
<i>31 December 2004</i>	<i>IEOs All other contracts</i>	<i>13.55 hours 14.00 hours</i>
<i>3 January 2005</i>	<i>All Products</i>	<i>Normal Trading Hours</i>

*For further information you may require on trading please contact Paris Derivatives Markets Operations (+33.1.49.27.13.00).*

-----